
豊浜中 

№５ 

H28.06.30 

校長 中辻浩行  

６月１０日に JA 伊勢花卉部、バラ部会の皆さんにお世話いただき、恒例の「フラワーアレンジ」を全校生徒が体験しました。

生徒会の進行で体験スタート。地域特産のバラ 680 本を中心に、ガーベラやスターチスを用いてのアレンジです。バラ部会の方の

説明を受けた後、まずは一人一人が持ち帰り用のカップアレンジに挑戦しました。悪戦苦闘しながらも個性的でかわいらしい作品

を完成させました。第二弾は、小グループやペアでカゴアレンジに取り組み、でき上がった作品を日頃お世話になっている関係施

設に生徒会代表が届けました。 

 この行事は毎年、地域の教育振興会から支援をいただき実現しております。今年で２４回目を迎える豊中の伝統行事です。 

生徒は、地元の人たちが心を込めて作っていただいた花とじっくり向き合うことで、やさしさと感謝の気持ちにつつまれた、幸

せなひとときを過ごすことができました。地域の皆様に心より感謝申し上げます。 

なお、この行事は、伊勢新聞などにも紹介されました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    学校水泳学校水泳学校水泳学校水泳始まる始まる始まる始まる！！！！    でも気をつけよう水の事故でも気をつけよう水の事故でも気をつけよう水の事故でも気をつけよう水の事故    

6月 29日からいよいよ学校水泳が始まりました。まだまだ夏本番ではありませんが、生徒たちが元気に泳ぐ

姿が見られました。でもこれから水の事故も多くなります。先日、伊勢病院から看護師さんに来ていただき、2

年生を対象に救急救命の講習会を行いました。水の怖さを理解し、命を大切にしてください。 

※いじめ防止対策推進法に基づき、今年度の豊浜中学校の「いじめ防止基本方針」を HPに載せましたの

で御覧ください。 

3333 年生年生年生年生    進路説明会進路説明会進路説明会進路説明会    

 県立高校の先生方に来ていただき、3年生と保護者を対象に、説明会を実施しました。 

 私から 3年生には、「進路で大切なことは、お家の人や先生や誰かに決めてもらうのではなく、自ら

の意思で決めること。進路選択で、いろいろな道を選ぶためには、普段からの勉強の積み重ねが必要。」

と話をしました。1・2年生の皆さんも、準備は早ければ早いほうが良いですよ。 

確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成 

教育振興会教育振興会教育振興会教育振興会    6月 3日 

 第 1回の役員会では、校区の自治会

の区長さんや町会長さんが集まり、中 

学校の活動にご理解を賜り、今年度も

快く、支援していただくことが決まり

ました。 

学校評議員会学校評議員会学校評議員会学校評議員会    6月 22日 

 今年度初めての学校評議員会

を開催しました。学校の現状を報

告し、それに対しての助言をい 

ただいたりする会議です。下記 

は、今年度の評議員の皆さんで

す。 

中村 俊博 様（自治振興会長） 

伊勢谷和男 様（学識経験者） 

中村 信裕 様（学識経験者） 

日置 幸美 様（健全育成協議会会長） 

大仲 重弘 様（ＰＴＡ会長） 

青少年健全育成協議会総会青少年健全育成協議会総会青少年健全育成協議会総会青少年健全育成協議会総会 6月 24日 

 昨年度の事業報告や決算、新年 

度の役員、行事計画（下記）など

が話し合われました。 

・7月 31日（日）たて干し 

・１月    冬の行事（未定） 

・高柳夜店パトロール（すでに 

  巡回していただいています。） 

・夏休み夜間パトロール 

※長年実施してきましたスキー体

験は、安全面を考慮し、中止と

なりました。長い間ありがとう

ございました。 

地震体験車地震体験車地震体験車地震体験車にににに乗乗乗乗りましたりましたりましたりました！！！！    

6月 24日には、2年生を対象に、防災講座を実施しました。防災講話では伊勢市危機管理課 防災

アドバイザーの竹内さんからお話をしていただきました。まずは自分の身をどのような姿勢で守るの

か。東北や熊本などの被災地の避難所では、小、中、高生が率先して活動し、みんなを勇気づけてい

ることなどを教えていただきました。次に地震体験車で震度 7 までの揺れを体験し、地震の恐ろしさ

を直に体験することができました。 

統合準備会統合準備会統合準備会統合準備会のののの状況状況状況状況    

年度が変わり、新しい委員の委嘱や

計画を確認しました。現在、通学路の

検討をしております。伊勢市の HPで

もご覧いただけます。「伊勢市 統合

準備会」で検索してください。 


